
中西區環衞會文件第 30/2024 號  –  附件 I  

(2024 年 7 月 18 日食物環境衞生委員會第四次會議 )  

 

討論事項 

 
關注中環及半山扶手電梯和中西區內街市扶手電梯衛生情況事宜  

 
貴秘書處 7 月 8 日就題述事宜的電郵已收悉。關於討論文件內提出的

問題，食物環境衞生署（「本署」）現覆如下，而段落的標題取自來信原文： 
 

 
1. 請問有關部門過去一年有否收到市民就中環及半山扶手電梯

衛生情況的投訴？如有，請提供上述投訴的宗數及種類。。  
 
本署於過去一年沒有接獲有關中環及半山扶手電梯衛生情況

的投訴。  

 
 

2. 請問有關部門過去一年有否收到市民就中西區內政府場所扶

手電梯衛生情況的投訴？如有，請提供上述投訴的宗數及種

類。  
 
本署於過去一年沒有接獲有關本署轄下場所扶手電梯衛生情

況的投訴。  
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